



Dortmund, 03.03.2020

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Schulgemeinschaft,

der Corona-Virus hat nun auch Nordrhein-Westfalen erreicht. Daher machen wir uns als Lehrkräfte intensiv Gedanken darüber, wie wir die Schüler*innen unserer Schule schützen können. Von größter Bedeutung, so wie bei jeder Infektionskrankheit, ist die Prävention. Die strikte Einhaltung folgender Hygienemaßnahmen ist unumgänglich:

- Regelmäßiges, gründliches Händewaschen
- Hände aus dem Gesicht fernhalten
- Husten und Niesen in ein Taschentuch oder in die Armbeuge
- Abstand von hustenden oder niesenden Personen halten

Diese Regeln wurden bereits mit den Schüler*innen ausführlich besprochen, nichtsdestotrotz möchten wir Sie bitten, diese Schutzmaßnahmen auch noch einmal mit Ihren Kindern zu thematisieren.

In der Schule sind sämtliche Klassen- und Fachräume sowie die Toiletten mit Seife und Papierhandtücher ausgestattet.

Leider ist es in der Vergangenheit gehäuft zu einem unsachgemäßen Gebrauch mit den Hygieneartikeln gekommen. Weisen Sie bitte Ihre Kinder auch noch einmal auf einen verantwortungsvollen Umgang mit diesen Materialien hin, denn die Gesundheit unserer Schülerschaft kann davon abhängen.

Auch wenn Sie sich Sorgen um das Wohl Ihrer Kinder machen, bleiben Sie besonnen und verzichten Sie darauf, Ihre Kinder mit Einweghandschuhen und Atemmasken in die Schule zu schicken.

Mögliche weitergehende Maßnahmen werden vom Gesundheitsamt der Stadt Dortmund, falls nötig, ergriffen. Halten Sie sich über unsere Homepage oder die Homepage der Stadt Dortmund auf dem Laufenden.

Den aktuellen Elternbrief der Stadt Dortmund finden Sie ebenso auf unserer Homepage wie ausführliche Hinweise zum Infektionsschutz.

Kommen Sie gesund durch das Frühjahr.

Mit freundlichem Gruß von der Schulleitung

Petra Dreiskemper und Mechthild Möbus